

# La spore : un autre effort évolutionniste pitoyable

Depuis 150 ans les gens furent trompés par la théorie de l'évolution et on leur a toujours enseigné ce mensonge : "l'évolution est scientifique" (!). Cependant, le fait est que l'évolution n'est pas du tout scientifique. Tout phénomène scientifique réfute l'évolution et chaque branche de la science la défie. La paléontologie a infligé de grandes déceptions aux évolutionnistes, et il n'existe pas un seul fossile intermédiaire confirmant l'évolution.

La génétique a montré que la cellule n'est pas une structure simple. La biologie, la microbiologie, l'anthropologie, la paléoanthropologie et toutes les autres branches de la science ont conduit l'évolution vers une impasse. Chaque jour qui passe, et dans le sillage des développements scientifiques, se confirme une fois de plus l'impossibilité pour l'évolution d'avoir eu lieu.

C'est la raison pour laquelle, en faisant la propagande de l'évolution, ses partisans n'ont même pas une seule preuve scientifique. Ils essaient de convaincre les gens uniquement par des mots. Ils ne s'engagent que dans la démagogie. Ils expliquent seulement les choses qu'ils espèrent être vraies. Ils sont incapables de répondre à la question "Y a-t-il des fossiles de forme intermédiaire ?" Ils cherchent à éluder avec une profusion de mots. Ils n'ont pas, non plus, de réponse cohérente à la question "Une protéine, a-t-elle pu être produite artificiellement ?" Ils ne peuvent pas expliquer pourquoi des mystifications ont été produites au nom de l'évolution, ni pourquoi les paléontologues ont caché des millions de fossiles qu'ils ont découverts.

Ils laissent des questions sans réponses mais persistent dans la démagogie. Parce qu'ils ont trompé les gens via la démagogie depuis les 150 dernières années. Ils ont gardé la fabulation bien vivante dans leur esprit en l'ornant avec une terminologie scientifique et en légiférant son enseignement dans les écoles. Autrement, ils n'auraient pas pu la maintenir en vie.

Cette méthode darwiniste trompeuse a soudainement été démolie au 21<sup>ème</sup> siècle. Parce que c'est à partir de ce siècle que des millions de fossiles réfutant l'évolution furent montrés au monde entier. L'exposition des milliers de fossiles dans l'Atlas de la Création d'Adnan Oktar et le fait que tous ces fossiles aient une apparence complète et parfaite et qu'ils soient identiques aux fossiles vivants, a causé un choc terrible parmi les cercles darwinistes. A la suite de ce choc, les évolutionnistes ont vu que la fraude qu'ils soutiennent pendant tant d'années ne donne plus de fruits et que les gens ne sont plus convaincus par la démagogie. En l'absence de toute preuve scientifique ou de réponses scientifiques et puisque la démagogie ne sert plus à leur objectif, ils ont maintenant recours à d'autres formes de chicanerie. L'une de ces tactiques pitoyables et inefficaces, un jeu d'ordinateur que les darwinistes essaient de maintenir par obstination à l'ordre du jour : la spore.

Les darwinistes qui essaient de produire une animation de l'évolution des êtres vivants qui n'a jamais existé dans la nature, ont inventé l'idée qu'en subissant des modifications et des transitions, une seule cellule serait transformée en différentes formes de vie qui ont abouti à des civilisations entières. En plus, dans le jeu il y a des êtres humains conscients pour diriger le cours des événements, plutôt que des événements aléatoires livrés au coup de chance et de hasard dans la nature imaginaire darwinienne. A défaut de logique, les darwinistes ont dû programmer la conscience même dans un jeu d'ordinateur ordinaire. Les darwinistes désespérés croient qu'ils peuvent ainsi insinuer l'idée de l'évolution dans les esprits des gens.

En fait, ce jeu fournit des preuves significatives de l'impuissance et de l'incohérence de la logique des darwinistes. Des milliers d'artistes, de techniciens et d'autres membres du personnel ont tous travaillé sur l'animation d'une seule cellule dans un jeu d'ordinateur ordinaire. Les animateurs ont travaillé pendant des jours uniquement pour donner à la cellule son apparence. **UNIQUEMENT POUR PRODUIRE UNE IMAGE...**

Ceci montre que les darwinistes, qui prétendent que la cellule est apparue par hasard, **NE SONT MEME PAS CAPABLES DE PRODUIRE L'IMAGE D'UNE CELLULE PAR HASARD**. Ils utilisent le personnel le plus talentueux et intelligent et les studios et les équipements les plus avancés, et ils consacrent des mois voire des années pour ce projet. Mais il est encore évident que, d'une part,

leur allégation selon laquelle une cellule extraordinairement complexe serait apparue par hasard et d'autre part, tous ces gens qui font de tels grands efforts juste pour produire l'image d'une cellule sur l'écran, les rendent très ridicules et pitoyables.

La cellule vivante est en soi un ensemble constitué de plusieurs sous-composants parfaits. Elle contient toutes sortes de structures complexes. Elle est d'une complexité irréductible. Autrement dit, si un seul composant cesse de fonctionner, la cellule toute entière devient sans fonction. On peut comparer ces structures invisibles mais complexes à une ville. Tout comme une ville, chacune de nos 100 trillions de cellules est entourée par des murailles et répond à tous ses besoins et ceux du corps humain, en produisant de l'énergie et en activant les unités de communication, de transport et de sécurité. Des unités électriques centrales produisent de l'énergie cellulaire, les usines produisent des protéines et des produits chimiques d'une importance vitale.

Les systèmes de transport complexes conduisent ces produits chimiques d'un point à un autre dans la cellule et, si nécessaire, de l'intérieur vers l'extérieur de la cellule. Les sentinelles sur les barricades surveillent le monde extérieur et guettent les dangers potentiels. Les armées biologiques disciplinées sont prêtes à combattre les envahisseurs à tout moment, et un ordre parfait règne dans la cellule.

Une cellule contient l'excellent ADN. Des organites tels que le noyau, les ribosomes, le réticulum endoplasmique, les mitochondries avec leur propre ADN et ressemblant à des villes entières au sein de la cellule, des ATPs (Adénosine Triphosphate) qui emmagasinent de l'énergie et d'autres innombrables organites complètent ce magnifique système. Un point important qui doit être clarifié est le suivant : pas un des éléments énumérés ci-dessus, sans parler de la cellule entière, ne peut apparaître par hasard. Le point essentiel à souligner est que PAS UNE SEULE DES INNOMBRABLES PROTEINES qui constituent la cellule et tous ses organites ne peut jamais émerger par hasard. Depuis que les darwinistes ont avancé pour la première fois le mensonge que "la cellule est apparue par hasard dans l'eau boueuse", c'est-à-dire depuis un siècle et demi, ils sont incapables de produire une seule protéine cellulaire, MEME DANS UN LABORATOIRE.

A la suite des recherches effectuées, la probabilité qu'une seule protéine fonctionnelle appartenant au corps humain apparaisse par hasard fut calculée, et est de 1 sur  $10^{950}$ . Cela signifie le chiffre 10 suivi par 950 zéros. En termes mathématiques cette probabilité est statistiquement considérée comme ayant une probabilité de survenance égale à "zéro". (*En mathématiques, toutes les probabilités plus petites que 1 sur  $10^{50}$  sont des probabilités de survenue "zéro".*)

Les darwinistes n'ont jamais été capables d'obtenir un quelconque résultat avec leur assertion de hasard, et ils n'ont jamais pu donner une explication scientifique.

A l'heure actuelle, un jeu qu'ils ont développé afin de soutenir l'évolution a détruit une fois de plus l'idée du hasard. La vérité que les évolutionnistes, incapables de produire même une seule image d'une existence par hasard, sont incapables d'avouer est la suivante : aucun être vivant sur Terre n'est jamais apparu par hasard.

Le jeu de Spore a éclairé un certain nombre de vérités importantes. La première est que les darwinistes admettent effectivement leur défaite. Ils ont réalisé que la démagogie ne sert plus à rien maintenant qu'on a montré au monde entier plus de 100 millions de fossiles vivants, une des plus grandes preuves réfutant l'évolution, et maintenant les gens ont commencé à voir la réalité des faits.

La deuxième est que les darwinistes eux-mêmes ont montré aux gens que leurs assertions concernant le hasard sont en fait totalement sans fondement.

La troisième est qu'il n'y a plus aucune solution pour les darwinistes. La théorie de l'évolution fut démolie et s'est effondrée à travers le monde entier. Allah a anéanti cette fausse croyance.

**Dis : "Allah suffit comme témoin entre moi et vous." Il sait ce qui est dans les cieux et la terre. Et quant à ceux qui croient au faux et ne croient pas en Allah, ceux-là seront les perdants.(Sourate al-Ankabut, 52)**

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/la-spore-un-autre-effort-evolutionniste-pitoyable>